

En un 14 % disminuyeron los homicidios en Cali durante octubre

Las autoridades policiales lograron desarticular 14 bandas criminales en el último mes



Cerecol Radio Cali | CALI | 03/11/2016 -

Compartir:



Valorar

interesante	indignante
divertida	polémica
sorprendente	aburrida

Como un hecho positivo para la ciudad, calificó el comandante de la Policía Metropolitana de Cali, general Nelson Ramírez, la reducción de homicidios en el mes de octubre, cuando se pudo disminuir en un 14% las muertes violentas.

Indicó el oficial, luego de un Consejo de Seguridad, que “durante el décimo mes del año hubo 93 homicidios frente a 108 del mismo periodo del 2015”.

El comandante de la Policía Metropolitana, General Nelson Ramírez, destacó también la desarticulación de 14 bandas criminales dedicadas “una al homicidio, otra al hurto de residencias, dos a la extorsión y ocho más centradas en el tráfico de estupefacientes”.

Por su parte, la secretaria de Gobierno Laura Lugo, dijo que “este es el resultado de todas las estrategias que se han adoptado en la ciudad”.

Destacó la funcionaria que “la disminución es notoria también en otros delitos de alto impacto como el hurto a los vehículos, que ha caído en un 11%; robo a residencias con 23 casos menos y en hurtos a establecimientos bancarios”.